

1294 4/7

A LA HUELGA GENERAL POR LA ENSEÑANZA

La reducción de plazas escolares es una concreción en la enseñanza del Plan económico de la UCD.

Es un plan de austeridad para los trabajadores y trabajadoras; es un plan de recuperación de beneficios para el capital.

El Gobierno plantea la necesidad de reducir el gasto público, pero eso no les impide aumentar en 3.500 millones la subvención a la escuela privada sobrepasando este año los 40.000 millones de pesetas en total. No se trata, pues, de reducir todo gasto público, sino aquel que beneficia al pueblo.

Con la reducción de plazas los niños se amontonarán aún más en las aulas; aquellos que tienen problemas de aprendizaje no tendrán sus aulas especiales; los adultos que en su momento no tuvieron acceso a la instrucción más mínima, se quedarán como hasta ahora; más de 2.000 maestros engrosarán las listas del paro en Catalunya.

Si el Gobierno y la patronal han intentado siempre que pagemos las crisis las clases trabajadoras, ahora parecen dispuestos a cargarla sobre nosotros desde la misma infancia.

Después de un mes de lucha decidida y unánime del pueblo de Catalunya, UCD se ha cerrado en sus posiciones.

Durante estos días ha manifestado bien a las claras su desprecio por Catalunya y su firme voluntad de mejorar la escuela privada dejando la pública en la estacada. El Ministerio promete y después se salta los acuerdos realizados con Pi i Sunyer, acuerdos, por otra parte, de los que en ningún momento los partidos, sindicatos y entidades representativas tuvimos información clara y concreta.

El Gobierno de UCD se permite apelar a los deberes del Estado para negar la educación como competencia exclusiva de la Generalitat en el Estatuto de Autonomía, pero olvida el elemental deber de garantizar las condiciones mínimas necesarias para la escolarización. Un Ministro que actúa con semejante descaro e irresponsabilidad, se ha ganado a pulso la voz unánime de Catalunya que exige: OTERO DIMISION.

Si hoy la UCD mantiene cerrada su postura a pesar de la movilización diaria de decenas de millares de personas es porque el problema que tenemos entre manos va más allá de la concesión de 2.085 plazas en Barcelona y algún centenar más en el resto de Catalunya.

– Hoy nos jugamos si la democracia seguirá fuera de la escuela y cada curso tendrá su Otero Novas haciendo y deshaciendo como le venga en gana y cometiendo las mismas irracionalidades y atropellos, o si, a partir de ahora el pueblo podrá hacer oír su voz y sus derechos en la vida escolar.

– La reducción actual de plazas afectará a los futuros traspasos de servicios a la Generalitat, ya amenazados en el propio Estatut. Cuanto menos haga el Gobierno ahora, menos tendrá que traspasar después. Para las mejoras posteriores de la escuela pública catalana, tendremos que arreglarnos los solos.

Hoy el pueblo en su lucha por las plazas escolares, está defendiendo de hecho, los futuros traspasos. Pero la combatividad demostrada estos días es una seria advertencia contra los partidos parlamentarios de

izquierda que han despreciado la fuerza del pueblo, que han impedido su movilización durante estos años y han preferido cocinar sus negocios en la Moncloa y a gusto del Sr. Suárez. Los Pactos de la Moncloa, la Constitución y el Estatuto de Autonomía, son tres ejemplos de ello.

Con nuestra lucha estamos diciendo también que al plan capitalista sobre la crisis hay que oponer un plan de resistencia obrera en todas y cada una de las medidas del Gobierno que deterioren las condiciones de vida de los trabajadores y trabajadoras.

Hoy contra la reducción de plazas de maestros y contra el paro, mañana contra la subida de precios y la congelación salarial, la semana que viene contra el Estatuto de los Trabajadores y la Ley de Huelga de la UCD.

El MCC llama a toda la población trabajadora a continuar la lucha y extenderla con todo tipo de acciones, para confluír el próximo jueves día 27 en una HUELGA GENERAL POR LA ENSEÑANZA PUBLICA DE CATALUNYA a la que todos los trabajadores y trabajadoras de la enseñanza, de la producción y los servicios se incorporen mediante paros, asambleas y manifestaciones.



**POR LAS 2.085 PLAZAS
POR LA ESCUELA PUBLICA CATALANA
DIMISION DE OTERO NOVAS
NO AL PLAN ECONOMICO DE LA UCD
A LA HUELGA GENERAL**

**COMITE NACIONAL
MOVIMENT COMUNISTA DE CATALUNYA**

